
 
  
 

  

  
  
  

  Comunicato Stampa n. 27 - Le congratulazioni al nuovo sindaco di
Ravenna, Alessandro Barattoni 

CAMERA DI COMMERCIO, LE CONGRATULAZIONI DEL PRESIDENTE GIORGIO GUBERTI AL
NUOVO SINDACO DI RAVENNA, ALESSANDRO BARATTONI: PRONTI ALLA MASSIMA
COLLABORAZIONE PER LO SVILUPPO E IL BENESSERE DELLE IMPRESE E DELLA
COMUNITA’

 

  

"Le più vive congratulazioni ad Alessandro Barattoni per il netto risultato ottenuto nella elezione a
Sindaco del Comune di Ravenna". Così Giorgio Guberti, presidente della Camera di commercio
di Ferrara Ravenna, che ha aggiunto "Unire le forze e condividere una strategia di sistema sarà il
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punto di vista da cui continuerà la proficua collaborazione tra il Comune di Ravenna e la Camera di
commercio, che rappresenta il tessuto imprenditoriale delle province di Ravenna e Ferrara, sui temi
dai quali non si potrà prescindere per consolidare e perseguire la crescita dell’economia del
territorio. Semplificazione, valorizzazione del patrimonio turistico e culturale, transizione digitale ed
ecologica per imprese e cittadini, sostegno all’occupazione e ai giovani, difesa del territorio
dall’emergenza climatica. Una delle sfide prioritarie sulla quale ci dovremo misurare convintamente
uniti è quella dello sviluppo infrastrutturale: puntare a infrastrutture sostenibili e in grado di spostare
flussi dalla strada alla ferrovia, velocizzando gli spostamenti e garantendo tempi rapidi di arrivo sui
mercati a partire dai collegamenti con lo scalo portuale ravennate, in particolare attraverso
l’operatività della Zona Logistica Semplificata. Una sfida, non dimentichiamolo, che tanti benefici
potrà portare alle imprese insediate e che si insedieranno nel nostro territorio. 
Nel rinnovare, quindi, la massima disponibilità della Camera di commercio a collaborare per lo
sviluppo e il benessere delle imprese e della comunità ravennate, porgo i migliori auguri di un
proficuo lavoro al Sindaco Alessandro Barattoni e alla sua futura Giunta comunale che guiderà la
città di Ravenna per i prossimi 5 anni".

Vedi il comunicato in pdf  >>

Per ulteriori informazioni:
Ufficio comunicazione Camera di commercio Ferrara Ravenna
www.fera.camcom.it
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